

Dienstag, 7. Dezember 2010

# Deggendorf und Umgebung



**GROSSERESONANZBEIBUNTERVOGELSCHAUINSTADTHALLE.** Im Rahmen der „Großen Vogelschau“ des Kanarienzüchterevereins (KVZ) Deggendorf wurde auch dessen 80-jähriges Jubiläum gefeiert. Über 800 Besucher kamen in die Stadthalle zur 26. DKB Landesschau, bei der an die 1500 Exemplare zu bewundern waren. Unter den verschiedenen Rassengabes auch an die 160 Gesangskanarienvögel zu bestaunen, wovon der sogenannte „Harzer Roller“, eine Rasse mit besonders schönem Gesang, darstellt. Unter den prämierten Exemplaren befand sich aber auch Positurkanarienvögel, die auf ein bestimmtes Aussehen hingezüchtet werden, Wellen- und Großsittiche, Waldvögel und viele mehr. Die Landesschau kann als eine Art Vorprüfung zur Deutschen Meisterschaft angesehen werden, wie der Vorsitzende Franz Renz erklärte. Renz zeigte sich auch über den großen

Publikumszulauf sehr zufrieden. 15 Preisrichter beurteilten die Vögel in verschiedenen Zucht-kategorien und prämierten die jeweils besten. Den Auftakt der Veranstaltung bildete die Eröffnung mit anschließender Feier am Freitag im Gasthaus Biebl, wo auch Deggendorfs Bürgermeister Dr. Christian Moser ein Grußwort sprach. Schirmherrin Oberbürgermeisterin Anna Eder eröffnete die Landesschau am Samstag in den Deggendorfer Stadthallen. Stolz verwies Renz auch darauf, dass der Verein beim Veterinäramt alle wesentlichen Auflagen erfüllt hätte. Für viele Züchter sei die Hauptmotivation für das spannende Hobby die Liebe zum Tier. Darüber hinaus stelle die intensive Beschäftigung mit den gefiederten Freunden eine schöne und herausfordernde Beschäftigung dar, die auch jüngere Menschen begeistern könne, so Renz.